
Wie sieht Gott aus? 

Groß oder klein? Alt oder jung? 

Form oder Geist? Mann oder Frau? 

Schwarz oder weiß? 

WIE SIEHT GOTT AUS? 

 

Du sollst dir kein Bild von Gott 

machen (Ex 20,4) – 

kein Bild von Gott – nicht aus Stein 

und nicht aus Holz 

und nicht aus Gold! 

Aber für eine Beziehung – egal ob 

Mensch oder Gott – 

brauche ich ein Gegenüber, eine 

Vorstellung. 

 

WIE SIEHT GOTT AUS? 

Vielleicht groß, wenn ich mich klein 

fühle? 

Vielleicht Mann, wenn ich Kraft 

und Halt suche? 

Vielleicht Frau, wenn ich Wärme 

brauche und Nähe? 

Vielleicht Geist, wenn ich leer bin 

und ratlos? 

Vielleicht …. 

 

Dann sprach Gott: Nun wollen wir 

einen Menschen machen, 

ein Abbild von uns, das uns ähnlich 

ist! (Gen 1,26a) 

Ein Abbild von uns – wie kann ich 

mir das vorstellen: 

Sieht Gott so aus wie ich? Sehe ich 

so aus wie Gott? 

Alle Menschen – Abbild Gottes. 

Bisher war’s nur der Pharao oder 

der König. 

Die Bibel sagt: Jeder Mensch ist 

Abbild Gottes. 

Jeder könnte ein ganz klein wenig 

Göttlichkeit in die Welt bringen. 
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Es geht nicht um die Frage, wie Gott 

aussieht. 

Es geht darum, wie ich immer mehr 

in dieses Bild, 

in dieses Abbild hinein-wachsen 

kann; 

wie ich begreifen kann, dass ich 

etwas in mir habe, 

das mich im allertiefsten Grund 

meines Seins 

mit Gott verbindet, untrennbar. 

Weil Gott ALLES IN ALLEM ist 

und ALLES, was ist. 

gehört zusammen. 
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